



は え ん か ぜ
南 風

TEL : 293-2274
HP : <https://es.higo.ed.jp/oozus/>
(随時更新中)



いよいよ運動会!



スローガン「笑顔で団結 ～後悔のない運動会～」



先々週から始まった運動会の練習も、残すところ3日となりました。各学年の通信やホームページでご存知だとは思いますが、子供たちが、先生方の力を借りず、少しずつ自分たちで行動できるように成長しています。自分たちの力で運営できるようになると、成功したときの喜びもひとしおです。運動会当日まで、足が痛かったり友達ともめたりと、大なり小なり問題が起きます。子供たちが



自分の力で乗り越え、楽しい運動会を満喫できますように、体調管理も含め、ご協力よろしくお願いします。

- 5月25日(木) 振替休日
- 5月27日(土) 8:30入場・開会式
- 雨天時は、28日(日)に順延

詳しくは、配付しました「令和5年度 大津南小学校運動会の開催について」を御覧ください。4年ぶりに入場制限のない運動会です。お誘い合わせの上、成長した子供たちの姿をぜひ御覧ください。

インフルエンザに注意!

先々週末頃から、インフルエンザ感染のニュースを



聞くようになりました。大津町でもインフルエンザによる学級閉鎖があります。

- ・インフルエンザの感染も、新型コロナと同じ接触感染です。ウイルスが付着した手で、口や鼻、目などの粘膜に触れることで感染します。学校では、健康委員会が手洗いをするように毎朝放送してくれています。ご家庭でもお声かけよろしくお願いします。



国指定重要文化財「江藤家住宅」一般公開

2016年の熊本地震で被災した大津町の国指定重要文化財「江藤家住宅」の復旧工事が、ほぼ完了し



10:00~15:30まで一般公開されます。新型コロナウイルス感染拡大前には、本校の4年生が案内ボランティア活動を行い、活躍していたそうです。運動会の次の日ですが、普段は見ることができない敷



地内も公開されるそうです。校区にある重要文化財です。足を運んで古の世界に思いを馳せるのも素敵だと思います。詳しい情報は、左のQRコードからご確認ください。

学校教育目標

夢に向かって、主体的に学び、自分を超越する南っ子の育成

【教育理念：児童の、保護者の、地域の豊かな未来を創る】

本年度の学校教育目標を設定しました。教育は、子供の、親の、地域の、そして町や県、国の「豊かな未来を創る」とだと思えます。「豊かな未来を創る」ためには、地域の宝である子供たちが、それぞれの夢に向かって主体的に学ぶ必要があります。伝統と文化を育ててきた大津南小というすばらしい地域のよさを感じながら、今の自分を超越していくことが、子供の、保護者の、そして地域の豊かな未来へとつながります。そのために、地域とともにある学校を基盤に、教育目標の具現化に向け、子供、保護者、地域、教職員が輝く“四方よし”の学校づくりを推進していきます。